

Rapport de la présidente,

Ces deux dernières années ont été assez compliquées .

Bien des associations et des familles ont connu de grosses difficultés.

Il y a eu très peu d'activités par rapport aux autres années et beaucoup de sociétés l'ont ressenti y compris au niveau financier.

Il n'est donc pas évident de faire un rapport dans ces conditions car, cette année, je ne sais pas vraiment quoi vous dire.

Je remercie toutes les sociétés qui, malgré les complications dues à la situation sanitaire ont continué à faire face et se sont souvent adaptées.

Bien que j'ai signé les documents pour l'assemblée par correspondance de l'an passé, je dois préciser que, malheureusement, je n'ai pas pu participer aux séances durant quelques mois à cause de ma situation due au covid.

Je tiens à remercier les membres du comité qui ont palié à mon absence tout en me tenant au courant régulièrement par téléphone, mails et lors de petits entretiens.

Les choses reviennent heureusement tranquillement à la normale et c'est la chose vraiment positive à relever ce soir.

J'espère que tout cœur que l'avenir sera un peu plus clément et permettra à tous nos membres de reprendre totalement les projets et les activités prévues.

Je vous souhaite une excellente assemblée à toutes et à tous.

Nyon, le 28 avril 2022

Maria-Eva Giardiello, présidente.

